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Влияние искусственного интеллекта на преступность, безусловно, является наиболее важным фактором для право-
охранительных органов. Максимизация выгод и минимизация рисков от искусственного интеллекта понимания про-
блемы с учетом передового опыта его использования правоохранительными органами зарубежных стран. Авторами 
приводятся тенденции, характеризующие состояние разработки и применения искусственного интеллекта в зарубеж-
ных странах.
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The influence of artificial intelligence on crime is undoubtedly the most important factor for law enforcement authorities. 
The maximization of benefits and the minimization of risks relating to artificial intelligence are possible in understanding the 
issue taking into account the advanced experience of artificial intelligence use by law enforcement authorities of foreign 
countries. The authors list tendencies characterizing the status of the development and application of artificial intelligence in 
foreign countries.
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